

Nos sorciers bien-aimés

Une sorcière, deux sorciers. Des gens tout entiers dévoués à la qualité de leurs productions. Saint-Tropez, Vingrau ou Cornas, peu importe l'adresse quand on n'a qu'une seule idée : prouver que c'est un très beau terroir. Ils y sont parvenus au-delà de leurs espérances

Photos Mathieu Garçon

Laurence Berlemont, Saint-Tropez

L'histoire de Laurence Berlemont est exemplaire, on devrait la dire dans les écoles. Dans les écoles de gestion, en particulier. Tout commence, elle a 25 ans. Elle s'associe à un gourou du vin, en Provence, à Brignoles. Peu à peu, c'est-à-dire très vite, elle conseille un, puis dix, puis trente domaines dont quelques grandes propriétés comme Peyrassol. En plus, elle fait du vin pour le compte de propriétaires. En plus, elle vient d'intégrer la galaxie Émile Garcin comme conseil pour les transactions viticoles du célèbre cabinet immobilier de Saint-Rémy. En plus, elle a trois enfants qui vont bien, merci, et un mari ravi. Mais ce que nous avons adoré, c'est sa ferme-des-lices, un provence décliné dans les trois couleurs, le seul vin "privé" produit sur la commune de Saint-Tropez. Comme elle n'avait pas d'argent pour acheter un vignoble, Laurence s'est mis en tête de convaincre des propriétaires de villas de vacances de lui confier les quelques vignes qui agrémentaient le parc de leurs propriétés. ce qui fut fait dans le quartier de La Moutte. Cinq propriétaires, tous étrangers, huit hectares en tout, beaucoup de travail dans les vignobles, un chai dans le garage d'une des propriétés et voilà la Ferme des Lices, un domaine inventé par une jeune fille qui n'a peur de rien et un vin à mourir de bonheur qui va redorer le blason pinardier de Saint-Tropez qui en a grand besoin.



La Ferme des Lices 2005,
13,80 € au domaine

Dimanche 21 octobre 2007